



Considera indispensable elección en PJ

NATALIA VITELA

La elección para votar a mil 600 Jueces y Magistrados es indispensable, sostuvo ayer la virtual Presidenta electa al salir de la casa de transición.

“La mayoría sabe que es indispensable la elección y pues hay detalles que habría que ver la consideración de los propios diputados”, dijo.

Sheinbaum informó que

en la reunión que sostuvo con los coordinadores parlamentarios, Ricardo Monreal e Ignacio Mier, Adán Augusto López, así como con Adán Augusto López y Gerardo Fernández Noroña abordaron el tema de los foros de la reforma al Poder Judicial, los cuales, dijo, van muy bien.

Por su parte, Monreal sostuvo que hay flexibilidad para incorporar a la reforma

del PJ propuestas de la Corte.

Aseguró que para finales de agosto ya tiene que estar elaborado el dictamen.

“Qué bueno que la estén haciendo, la recibimos con sensibilidad en todas las propuestas que nos hagan, pero nada más que no se olvide que a finales de agosto tendremos que tener un dictamen ya elaborado”, dijo al salir de una reunión.